

AUGUSTA RAURICA



AUGUSTA RAURICA IST EIN TOURISTISCHES HIGHLIGHT: ES BIETET EIN IMPOSANTES THEATER, EINEN PRÄCHTIGEN SILBERSCHATZ, SPANNENDE MITMACHAKTIONEN FÜR ALLE, EIN ROMANTISCHES RÖMERAUS UND VIELES MEHR.

Spannend, lehrreich und erholsam – so präsentiert sich die römische Stadt Augusta Raurica heute.

Imposante Ruinen, der grösste Silberschatz Europas, beschauliche Spaziergänge und spannende Führungen machen den Ausflug nach Augusta Raurica zum perfekten Ausflugsziel, das viel bietet und wenig kostet.

Die alte, aber noch immer quicklebendige Römerstadt ist zweifellos ein touristisches Highlight der Region, in der Gäste immer willkommen sind. Besonders authentisch lässt sich das Leben in der Antike in einem der über 100 exklusiven Workshops erleben. Brotbacken, Gladiatorenschule, Sonderführungen, oder doch lieber eine feine Badeessenz? Wofür auch immer Sie sich entscheiden: Ein unvergessliches Erlebnis ist garantiert.

Das Highlight des Jahres: Immer Ende August heisst es «Panem et Circenses». Willkommen am grössten Römerfest der Schweiz. Über tausend Mitwirkende aus halb Europa beleben die antiken Monumente: Gladiatoren, Händlerinnen, Musiker und Tänzerinnen, dazwischen zahlreiche Mitmachstationen für Gross und Klein sorgen für Spannung und Unterhaltung (www.roemerfest.ch).

Von Juni bis September steigen im römischen Theater Spektakel in einem Ambiente wie vor 1800 Jahren (www.theater-augusta-raurica.ch).

Also: Nichts wie ab in die römische Antike!

Öffnungszeiten

Museum und Römerhaus:

Täglich 10.00 – 17.00 Uhr

Tierpark und Aussenanlagen:

Täglich 10.00 – 17.00 Uhr

Geschlossen:

24., 25., 31. Dezember und 1. Januar



Augusta Raurica
Giebenacherstrasse 17
4302 Augst

Tel. +41 61 552 22 22

E-Mail mail@augusta-raurica.ch

<http://www.augusta-raurica.ch>